

● NO SERÁ CANDIDATA PRESIDENCIAL



EE.UU. (EFE).- La primera dama de Estados Unidos, Michelle Obama, descartó presentarse como aspirante a la Casa Blanca, en el futuro como hizo en 2008 y de nuevo este año la demócrata Hillary Clinton. Obama viajó al festival de música, cine y tecnología South by Southwest (SXSW) de Texas para hablar de educación y música, pero antes de terminar el coloquio le preguntaron por sus aspiraciones presidenciales. "¡La gente lo quiere saber!", afirmó la cantante Queen Latifah, ganadora de un Grammy, que moderaba el panel. "No me presentaré a presidenta. No, no lo voy a hacer", respondió para citar después a sus dos hijas, Malia y